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ESTUDO BÍBLICO #208
SEXTA-FEIRA, 3 DE JUNHO DE 2022

TEMA: O MISTÉRIO DO MANÁ ESCONDIDO
Dr. William Soto Santiago

Terça-feira, 26 de agosto de 1997
Cancún, Quintana Roo, México

Escritura: Apocalipse 2:17

DAQUI EM DIANTE VERÁS O CÉU ABERTO
Dr. William Soto Santiago
Sexta-feira, 17 de dezembro de 2004
Villahermosa, Tabasco, México
 O maná, no templo, foi escondido no lugar santíssimo; 
e o maná escondido tipifica Cristo em Sua Segunda Vinda. 
E a Mensagem que revela Cristo em Sua Segunda Vinda é 
a Mensagem do Evangelho do Reino.
 Essa Mensagem é Cristo na forma de Mensagem e, 
consequentemente, é o Maná escondido, para todos os 
escolhidos comerem de Deus, começando pelo mensageiro 
do Último Dia; e ele dá a todos os escolhidos de Deus 
na Casa de Deus, na Igreja do Jesus Cristo, no Lugar 
Santíssimo desse Templo espiritual.
 Porque esse é o servo fiel e prudente do Último Dia; 
assim como os sete mensageiros das sete eras foram os 
servos fiéis e prudentes das eras onde eles viveram; mas 
agora, para este tempo final, temos a promessa do servo 
fiel e prudente para a Era da Pedra Angular, para nos dar 
do Maná escondido que Cristo dará a ele.
 E esse Maná escondido é a revelação divina do Sétimo 
Selo, a revelação divina da Segunda Vinda de Cristo como 
o Leão da tribo de Judá, como Rei dos reis e Senhor dos 
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senhores, em Sua Obra de Reclamação.
 Portanto, neste tempo final no qual nós vivemos, é o 
tempo em que os Céus estarão abertos, e estaremos vendo 
o Lugar Santíssimo do Templo espiritual de Cristo, onde 
estarão se materializando todas as coisas que estão no 
Lugar Santíssimo do Templo celestial de Cristo; assim 
como as coisas que estão no Lugar Santo do Templo 
celestial, se materializaram na Igreja de Jesus Cristo, na 
etapa do Lugar Santo, das sete eras da Igreja e do tempo 
dos apóstolos.

A ÚNICA ESPERANÇA DOS ESCOLHIDOS
Dr. William Soto Santiago
Segunda-feira, 7 de outubro de 1985
Cayey, Porto Rico
 Assim que Deus os abençoe, Deus os guarde, muito 
obrigado por vossa amável atenção; e já no próximo 
domingo estarei de novo falando. E como disse: escutareis 
mesmo que não me vereis. Mas o importante é a Mensagem.
 Muitas vezes se tropeça menos vendo menos a 
pessoa que Deus tiver para nos falar e para cumprir Suas 
promessas; porque então não o vemos como indivíduo, 
como ser humano, mas que vemos o ministério operando, 
e ouvimos a Voz do Senhor através desse ministério; e 
sabemos que é a Voz do Senhor porque estará nos falando 
a Palavra.
 Assim que, sem percebemos, é de muito benefício que 
Deus mantenha sempre, em cada era ou dispensação, o 
mensageiro que Ele tem para esse tempo, o mais retirado 
do povo (da vista do povo) como indivíduo; e só aparecer 
diante do povo como mensageiro, para o povo ver e 
ouvir: ouvir a Mensagem que é para esse povo e ver o 
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cumprimento das promessas para este tempo; e não ver 
nem saber dessa pessoa como indivíduo.
 Eu penso que essa é a melhor forma; porque assim 
não há lugar para as pessoas tropeçarem; porque sempre 
as pessoas tropeçaram no véu de carne que Deus usou. E 
tropeçaram na Pedra de escândalo, a Pedra de tropeço, que 
sempre foi o véu de carne que Deus usa.
 Como no tempo do Senhor: estava em cumprimento 
as promessas messiânicas para aquele tempo, e as pessoas 
diziam: “Mas e não é este Jesus? (Tropeçando n’Ele como 
homem). Não é este o filho do carpinteiro? Não é este de 
Nazaré?”
 Diziam: “Quando Ele vier (o Messias), não saberemos 
de onde virá (os que não sabiam ou não conheciam bem 
a Escritura).” Assim que é melhor que nem saibam de 
onde vem, mas que saibam onde as promessas têm que ser 
cumpridas; e vejam essas promessas se cumprindo, mesmo 
que não conheçam pessoalmente o instrumento que Deus 
utiliza.
 E quando o virem, pois seja através de filmes [vídeos], 
de fotos; e ouçam através dos filmes e as fitas gravadas, e 
os folhetos, o que ele está falando da parte de Deus.
 Assim que creio que Deus está nos abençoando aqui em 
Porto Rico, para que assim vejamos mais o que devemos 
ver, e nossos olhos estejam postos na única esperança 
bíblica dos filhos de Deus.
 Bom, Deus continue abençoando a todos e que passem 
muito, mas que muito boa tarde.
 E recordem, estas coisas que lhes digo as digo porque 
os amo. E eu não quero que ninguém tropece em mim, 
mas que todos tenham a única esperança que há para o ser 
humano, e a desfrutem, e possam receber a transformação 
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dos seus corpos.
 Eu prefiro me tirar da vista de vocês e deixar diante da 
vista de vocês somente o ministério; e que somente vejam 
ou me vejam quando estou ministrando essa Mensagem, 
essa Palavra, da parte do Senhor Jesus Cristo para vocês.
 Assim que isso o penso assim e trato de fazê-lo assim, 
porque os amo; e não desejo que ninguém tropece em um 
tempo que não se deve tropeçar; porque quem tropeça e 
cai neste tempo, difícil para levantar-se, porque se golpeia 
muito.
 Assim que não esperamos ver muito a parte humana, 
mas o ministério, o cumprimento das promessas divinas, e 
a Mensagem que nos revela estas coisas.
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